

# Hallenkreismeister der G-Jugend

Geschrieben von: Sebastian Gebauer - Aktualisiert Mittwoch, 04. Dezember 2013 um 20:02 Uhr

---

## Hallenkreismeister der G-Jugend

Am Samstag, dem 30. November 2013 um 12:45 Uhr stand es fest. Unsere jüngsten Fußballer der SG Jöbnitz holen sich den Titel des Hallenkreismeisters.



von links: Maximilian Schulz, Adrian Schmidt, Nina Reinhold, Lio Barig, Clemens Schönrich, Yanic Seifert, Noah Neubert  
unten: Hugo Hegner und Maskottchen

Zwei Wochen zuvor hatte sich die Mannschaft als Staffelfünfter für diese Endrunde qualifiziert. Man musste nur der SG Stahlbau aufgrund des besseren Torverhältnisses den Vortritt lassen.

Am Finaltag in der Sporthalle Cunsdorfer Str. in Reichenbach griff unsere Mannschaft als letztes Team ins Turnier ein und legte den FSV Bau Weischitz mit 5:0 vom Parkett. Nina Reinhold erzielte den ersten Treffer für die SG, Max Schulz sorgte dann mit vier weiteren Toren für das höchste Spielergebnis an diesem Tag. Einen besseren Start hätten wir uns nicht wünschen können. Die Mannschaft war sofort im Turnier und legte dann noch mit zwei Siegen mit jeweils 2:0 gegen Leubnitz und Schöneck/Oelsnitz nach. So stand die SG Jöbnitz als Gruppensieger im Halbfinale, wo wir gegen die SG Lauferbach spielen mussten. Hier kam der schon längst fällige und erlösende Treffer für Trainer und Fans von Yanic Seifert. Am Ende lautete der Spielstand 2:0 für die SG Jöbnitz.

## FINALE

Der Finalgegner hieß SG Stahlbau Plauen und somit hatten sich die zwei spielstärksten Mannschaften durchgesetzt. Man konnte sich ja schon aus der Vorrunde.

Nach zehn Minuten Spielzeit stand an der Anzeigetafel ein 0:0. Jetzt war klar, das Finale wird im 7m Schießen entschieden. Die SG Stahlbau legte vor und Yanic Seifert gleich aus. Der nächste Schütze von Stahlbau verschoss ebenfalls und Maximilian Schulz verwandelte sicher. Als der 4. Schütze der Stahlbauer auch nicht traf, stand fest, der Sieg geht nach Jöbnitz.

Nun gab es kein Halten mehr bei den Spielen und unseren zahlreichen Fans. Nachdem wir die Mannschaft wieder eingefangen hatten, ging es zur Siegerehrung und bevor die Mannschaft ihre Goldmedaille in Empfang nahm, wurde Maximilian Schulz als bester Spieler geehrt.



Dieser, für uns unerwarteter Erfolg, war eine geschlossene Mannschaftsleistung. **Hugo** im Tor hielt seinen Kasten sauber, **Adrian** und **Clemens** in der Abwehr standen wie ein Fels in der Brandung. **Nina** und **Max** im Mittelfeld hielten hinten aus und sorgten vorne für Torerfolg. **Yanic** als Stürmer zeigte endlich was in ihm steckt. **Lio** und **Noah** unsere Auswechselspieler waren immer sofort im Spiel, wenn sie aufriefen und ohne sie hätten wir das ein oder andere Mal aus Verletzungsgründen in Unterzahl spielen müssen.

**HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH !!!**

Nicole Gruber